
Pièces 9 Pièces

Superficie 590 m²

Référence 4069633

Prix 3 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Magnifique  villa  contemporaine  située  dans  un  domaine  de  prestige  au  calme

absolu,  bénéficiant  d'une  superbe  vue  sur  la  campagne  environnante  avec  un

aperçu  mer.A  l'intérieur,  des  volumes  exceptionnels,  une  belle  luminosité  et  des

prestations  de  luxe  sont  ses  atouts  majeurs!  Le  rez-de-chaussée  se  compose

d'une très spacieuse pièce à vivre avec un salon ouvrant sur la terrasse, la piscine

et la vue. Quelques marches le sépare d'une belle cuisine Américaine, d'un espace

salle à manger et d'un salon TV/bibliothèque. On y trouve également 4 chambres

en suite, chacune avec accès direct sur la ...

A  fantastic  modern  property  located  in  a  very  quiet  environment  within  a  sought

after  domain with panoramic views over the countryside.The interior  benefits from

great  and bright  volumes thanks to large sliding doors,  as well  as quality  finishing

and  decorating!On  the  ground  floor,  a  large  entrance  leads  to  an  open  plan

living/dining area with modern American kitchen, and a TV lounge. All rooms open

onto  the  terrace  and  the  view.The  property  offers  6  en  suite  bedrooms  and  an

office, 4 of which are on the ground floor, and two master suites on the first floor.

Finally a 166m² finished basement ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE
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